

Est républicain du 18 juin 2018

BESANÇON



Camion militaire et véhicules anciens au lycée Saint-Joseph

Des véhicules anciens et un superbe camion militaire datant de la Première Guerre mondiale ont été exposés dans la cour du lycée St-Joseph, lors des portes ouvertes de l'établissement. Un retour aux sources : « Au temps, où l'on fabriquait des voitures à Besançon, (NDLR jusqu'en 1929), l'usine Th. Schneider, se tenait justement ici, à la place du bâtiment scolaire » a rappelé le propriétaire des véhicules Patrick Frachebois. « D'ailleurs une partie du bâtiment des ateliers existe encore aujourd'hui ». Le camion militaire fait l'objet d'une rénovation par Pascal Viennet, professeur, et ses élèves. Ces derniers éprouvent « une vraie fierté » de travailler dessus. La restauration devrait être terminée pour le 11 novembre prochain, espère Pascal Viennet.